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День России — это празд-

ник национального единения 

и общей ответственности за 

будущее нашей страны. 

Наша сила — в консолида-

ции, в прочном единстве, 

и только все мы вместе смо-

жем сделать Россию великой 

и могущественной.

В День России десятки тысяч 
орловцев вышли на празднич-
ную манифестацию, чтобы про-
демонстрировать единство 
и сплоченность нашего обще-
ства, социальный оптимизм, 
любовь к своему Отечеству.

Руководители Орловской об-
ласти и города Орла, предста-
вители трудовых коллективов, 
общественных и молодежных 
организаций, преподаватели 
и студенты орловских вузов — 
все, кому небезразлична судь-
ба нашей страны, собрались 
под флагами Российской Фе-
дерации и партии «Единая Рос-
сия» возле памятника Лескову, 
а затем прошли в праздничных 
колоннах по улице Ленина в го-
родской парк культуры и отды-
ха. Здесь состоялся празднич-
ный митинг. Перед его участни-
ками выступил губернатор Ор-
ловской области Александр 
Петрович Козлов:

— Все мы граждане великой 
многонациональной страны. Нас объ-
единяют любовь к Отечеству, стрем-
ление сделать его благополучным 
и процветающим, способным обеспе-
чить безопасность и условия для раз-
вития каждого отдельного человека.

Этот праздник объединяет и радует 
всех, кто искренне предан своей От-
чизне, кто свято дорожит историей 
нашей страны, нашего народа.

В летописи России немало тяжелых 
страниц, но на любых поворотах исто-
рии успех нашему народу обеспечива-
ло умение сплотиться в решении 
общих задач.

Дорогие друзья! В этот празднич-
ный день хочу передать вам искрен-
ние слова приветствия от лидеров на-
шего государства — Президента Рос-
сии Дмитрия Анатольевича Медведе-
ва, Председателя Правительства РФ 
Владимира Владимировича Путина.

В их поздравительных телеграммах 
особо подчеркивается, что День Рос-
сии связан с защитой наших нацио-
нальных интересов, с общим стремле-
нием к модернизации экономики, со-
циальной и культурной жизни. Речь 
идет о таких результатах, которые 

обеспечат развитие страны на деся-
тилетия вперед. Преодолеть любые 
испытания нам помогут верность тра-
дициям, патриотизм, гражданствен-
ность, духовные ценности, которые 
скрепляют наш народ. Эти слова — 
это задача для всех нас. В последние 
годы усилия по возрождению государ-
ства придали стране огромный им-
пульс развития.

День России приобрел новый 
смысл и новое звучание. Да, он сим-
волизирует начало новой государст-
венности, но она стоит не на пустом 
м е с т е .  М ы  г о в о р и м :  п р а з д н и к 
12 июня — это символ преемствен-
ности, символ ответственности за 
нынешний день, за будущее нашей 
страны. Инициативы, которые пред-
ложил Президент России Дмитрий 
Анатольевич Медведев, которые ре-
ализует правительство во главе 
с Владимиром Владимировичем Пу-
тиным, — это вклад наших поколе-
ний в укрепление государства, ук-
репление нашего общественного 
строя. Энергия, патриотизм и сози-
дание позволяют с достоинством 
преодолевать нынешние трудности, 

которые вызваны глобальным эконо-
мическим кризисом.

На Орловщине основные усилия 
власти также направлены на преодо-
ление спада производства, на сохра-
нение потенциала развития, на под-
держку точек роста экономики и соци-
альной сферы.

Сегодня государство не только не 
снижает, а, наоборот, увеличивает 

расходы на социальную сферу. Мы со 
своей стороны исполнение обяза-
тельств перед населением осущест-
вляем в полном объеме, регулярно 
рассматриваем наиболее острые про-
блемы. Руководство страны жестко 
поставило перед регионами задачу 
решить проблемы по безработице 
и долгам по зарплате.

(Окончание на 2-й стр.)

Россия — Родина моя!Россия — Родина моя! Состоявшаяся вчера очередная рабочая по-
ездка губернатора области А.П. Козлова была 
посвящена ознакомлению с состоянием жи-
вотноводства в ООО «Юпитер», что в Болхов-
ском районе. В этой поездке губернатора со-
провождал руководитель инвестиционной 
компании, учредившей болховское сельхозп-
редприятие, председатель правления ОАО 
«Федеральная сетевая компания Единой энер-
гетической системы» А.Н. Раппопорт.

ООО «Юпитер» является активным участником 
госпрограммы по развитию сельского хозяйства, 
в рамках которой в районе построен молочный 
комплекс, рассчитанный на содержание 1200 дой-
ных коров. Полным ходом ведется строительство 
второй очереди фабрики молока, а фактически — 
еще одного комплекса такой же мощности. Недав-
но сюда завезена очередная партия нетелей чер-
но-пестрой (голштино-фризской) породы крупно-
го рогатого скота, сформированная в Венгрии, с 

потенциальной молочной продуктивностью 10—11 
тысяч килограммов молока в год. В настоящее 
время на  комплексе содержится более 530 голов 
высокопродуктивного скота. С учетом выращива-
ния молодняка из собственного приплода запол-
нение поголовьем его первой очереди планирует-
ся завершить до конца текущего года. 

Губернатор ознакомился с ходом освоения 
мощностей на действующем комплексе, со строи-
тельством второй очереди, а также с перспектива-
ми промышленной переработки сырья. 

Руководитель региона также побывал на Злын-
ском конном заводе, где он интересовался состоя-
нием и перспективами коневодства. Предметом 
его внимания стал и ход заготовки кормов для об-
щественного животноводства.

Завершилась рабочая поездка губернатора по-
сещением Злынской средней общеобразователь-
ной школы.

Соб. инф.

Совещание в администрации области
Вчера в администрации области состоя-

лось совещание, которое провел губернатор 
Орловской области А.П. Козлов.

На совещании были рассмотрены оперативные 
и плановые вопросы.

С информацией о реализации мер по пре-
дотвращению критических ситуаций на рынке 
труда и состоянии выплаты зарплаты в хо-
зяйствующих субъектах области выступили 
первый заместитель губернатора и председателя 
правительства области Б.М. Коновалов, замести-
тель председателя правительства, руководитель 
блока социального развития В.В. Поляков. По со-
стоянию на 10 июня на сокращенной рабочей не-
деле трудилось более 15,7 тысячи человек, в вы-
нужденных отпусках находились 930 работников.

С начала кризисных проявлений в экономике 
региона с крупных и средних предприятий уволено 
около 4,4 тысячи работников.

В рамках программы содействия занятости на-
селения на постоянные рабочие места трудоуст-
роено около 5 тысяч человек, обратившихся в по-
иске работы, в том числе 3,5 тыс. безработных. 
Профориентационные услуги получили 10,6 тыся-
чи граждан; на профессиональное обучение на-
правлено 1725 безработных.

В общественных и временных работах заняты 
около 7,6 тысячи человек. Пособия по безработи-
це и стипендии выплачены 16,6 тысячи безработ-
ных граждан вовремя и в полном объеме.

В результате тесного взаимодействия органов 
власти области, прокуратуры и правоохранительных 
органов сокращена задолженность по зарплате.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губерна-
тор подчеркнул, что вопросы выплаты заработной 
платы, состояния рынка труда и в дальнейшем 
будут находиться на постоянном контроле органов 
власти всех уровней.

Необходимо вести постоянную работу, в том 
числе с участием прокуратуры, с руководителями 
предприятий по скорейшему погашению долгов 
по зарплате.

Особое внимание губернатор потребовал уде-
лить вопросам трудоустройства выпускников 
учебных заведений, назвав недопустимым тот 
факт, что значительная их часть до сих пор не оп-
ределилась с дальнейшим родом деятельности.

С информацией об итогах проведения в обла-
сти экологического двухмесячника выступил за-
меститель председателя правительства области, 
руководитель агропромышленного блока 
В.М. Серов. Одним из основных направлений эко-
логического двухмесячника стало благоустрой-
ство территорий в рамках подготовки к праздно-
ванию Дня Победы.

Центральным событием проводимых меропри-
ятий стал экологический субботник, состоявшийся 
11 апреля. В нем приняло участие 258 тысяч чело-
век, в т. ч. 80 тысяч школьников и учащейся моло-
дежи. В течение субботника в области высажено 
170 тысяч деревьев и кустарников, очищено 149 
гектаров пригородных лесов, обустроено около 
250 родников и источников, ликвидировано 515 
несанкционированных свалок, на полигоны ТБО 
вывезено более 4 тысяч тонн мусора и бытовых от-
ходов.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губерна-
тор выразил удовлетворение итогами проведения 
экологического двухмесячника, отметив высокую 
активность населения на работах по благоуст-
ройству территорий. Вместе с тем глава региона 
обратил внимание руководства города Орла на не-
обходимость более качественной и регулярной 
организации вывоза мусора — особенно в част-
ном секторе.

С информацией о ходе работ по приведению 
в надлежащее состояние дорог областного центра 
выступили первый заместитель мэра города Орла 
В.В. Еремин, начальник ОГУ «Орелгосзаказчик» 
Л.Г. Монина.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губерна-

тор потребовал от властей областного центра ус-
корить работу по оформлению документации 
для привлечения средств из федерального бюд-
жета на ремонт улично-дорожной сети города.

В числе плановых на совещании был рас-
смотрен вопрос о ходе реализации програм-
мы развития физкультуры и спорта в Орлов-
ской области в 2009 году.

По информации руководителя департамента 
образования, культуры и спорта Л.А. Сальниковой, 
в области развиваются 56 видов спорта. В спор-
тивных секциях и группах занимаются более 111 
тысяч человек. Ежегодно количество занимаю-
щихся увеличивается в среднем на 2 тысячи.

При выполнении мероприятий программы воз-
можно увеличение доли жителей области, систе-
матически занимающихся физкультурой и спор-
том, до 15,3 % (в 2007 году — 13,1 %).

В соответствии с плановыми показателями 
к 2011 году численность квалифицированного тре-
нерско-преподавательского состава работников 
физкультуры и спорта региона увеличится до 590 
человек, а средняя заработная плата превысит 12 
тыс. рублей. Увеличится количество спортивных 
сооружений.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губерна-
тор подчеркнул, что реализация данной програм-
мы — это, прежде всего, забота о воспитании фи-
зически здорового подрастающего поколения. 
Необходимо приложить все усилия, чтобы сред-
ства программы расходовались максимально эф-
фективно. Для строительства спортивных объек-
тов следует активно привлекать средства инвес-
тиционных компаний. На всех этапах выполнения 
программы следует осуществлять жесткий конт-
роль за расходованием денег.

Губернатор высказал озабоченность тем, что 
в области по-прежнему остается очень низкой 
численность граждан, систематически охваченных 
спортивными занятиями. В этой связи органы го-
сударственной власти, местного самоуправления, 
спортивные общества должны приложить все уси-
лия для дальнейшей популяризации спорта.

На совещании также был рассмотрен воп-
рос о мерах по организации безопасности 
на водных объектах области.

По информации заместителя начальника Глав-
ного управления МЧС России по Орловской обла-
сти К.В. Звозникова, с начала года в области за-
фиксировано 15 случаев гибели людей на воде.

В настоящее время из десяти оборудованных 
пляжей области к началу купального сезона допу-
щено семь пляжей. В восьми районах до сих пор 
не определились с дополнительными местами 
для купания, а в двенадцати — вообще не обору-
довали пляжи.

Губернатор подчеркнул, что федеральная, об-
ластная, муниципальные власти обязаны принять 
все возможные меры, чтобы свести к минимуму 
жертвы среди любителей купания. Главам органов 
местного самоуправления рекомендовано при-
нять меры по оборудованию как минимум одного 
пляжа в каждом муниципальном районе.

В организованных местах отдыха будет органи-
зована работа дежурных медиков, патрулирова-
ние сотрудников милиции.

ГУ МЧС России по Орловской области рекомен-
довано проводить в детских загородных учрежде-
ниях практические инструктажи детей и персонала 
по правилам безопасного поведения на воде.

Территориальному Управлению Роспотребнад-
зора рекомендовано в период купального сезона 
проводить систематический контроль за санитар-
но-эпидемиологическим состоянием зон массо-
вого отдыха у воды, детских оздоровительных ла-
герей и баз отдыха.

В совещании приняли участие председатель 
областного Совета народных депутатов И.Я. Мо-
сякин, главный федеральный инспектор в Орлов-
ской области В.В. Кабанов.

Пресс-служба губернатора.

В преддверии Дня работни-
ков легкой промышленности 
ОАО «Гамма» отметила свой 
75-летний юбилей. Торжест-
венное мероприятие проходи-
ло в Орловском государствен-
ном театре для детей и моло-
дежи «Свободное простран-
ство».

Юбиляра поздравили губер-
н а т о р  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
А.П. Козлов, первый заместитель 
мэра города Орла В.В. Еремин, 
другие официальные лица.

— Есть предприятия в Орлов-
ской области, в городе Орле, 
которые я на всех встречах, в том 
числе и с высшим руководством 
страны, называю первыми, — 
обратился глава региона к при-
сутствующим. — Ваше предпри-
ятие действительно первое 
по всем показателям без исклю-
чения. Честь и хвала коллективу 
за это. Несмотря на то, что тек-
с тильную промышленность 
называют легкой, эта отрасль 
всегда развивалась тяжело. Тру-
диться на таких производствах 
достаточно сложно. Просто надо 
работать. Я уверен, что нашу 
«Гамму» ждут хорошие перспек-
тивы, а власть Орловской обла-
сти будет всячески ее поддержи-
вать.

Генеральный директор ОАО 
«Гамма» А.И. Гапонов от всей 
души поблагодарил сотрудников 
за добросовестный труд.

— Благодаря профессиона-
лизму этих людей, их творческо-

му подходу к работе предпри-
ятие сегодня уверенно продви-
гается вперед, — отметил он. — 
Мы прошли успешно 2008 год, 
сейчас запускаем новое обору-
дование, думаем, как освоить 
новый уровень — выпуск белье-
вого трикотажа. Через полтора-
два года мы получим качествен-
ную продукцию, которая будет 
отвечать самым взыскательным 
вкусам потребителя.

Особые слова благодарности 
Александр Иванович произнес 
в адрес ветеранов. Это те люди, 
которые в непростое время 
создавали предприятие, в 1943 
году восстанавливали его. Мно-
гие из присутствовавших в зале 
проработали на родной «трико-
тажке» более 40 лет.

Почетные грамоты и благо-
дарности губернатора Орлов-
ской области, почетные грамоты 
Министерства легкой промыш-
ленности РФ, а также денежные 
премии были вручены в торжест-
венной обстановке сотрудникам, 
которые за годы работы на пред-
приятии доказали свою предан-
ность текстильной отрасли.

Праздник продолжился кон-
цертом, в котором приняли уча-
стие детский ансамбль «Непосе-
ды», муниципальный ансамбль 
танца «Славица», артисты театра 
«Свободное пространство». 

Светлана АНИСИМОВА.
Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

ЮБИЛЕЙ

На сессию вынесено более 
двадцати региональных зако-
нопроектов. Среди них проек-
ты законов «О льготном ле-
карственном обеспечении от-
дельных категорий граждан…» 
(первое чтение), «Об исполне-
нии областного бюджета за 
2008 год», очередные измене-
ния в Закон Орловской обла-
сти «Об ответственности за ад-
министративные правонару-
шения» (второе чтение — окон-
чательная редакция), поправки 
в Закон «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назна-
чения» (первое чтение) и дру-
гие.

Депутаты на сессии обсудят 
проект закона о преобразова-
нии ныне действующих муни-
ципальных учреждений соцза-
щиты в областные государст-
венные учреждения.

Руководитель департамен-
та финансов правительства 
Орловской области В.Г. Щип-
кова проинформировала депу-
татов о победе во всероссийс-
ком конкурсе. Наша область 
попала в число тех субъектов, 
которым будет выделено не-
сколько десятков миллионов 
рублей из федерального бюд-
жета на реформирование ре-
гиональной системы финан-
сов.

В.Г. Щипкова представила 
на обсуждение депутатам до-
полнительное мировое согла-
шение по долгу 11-летней дав-
ности Орелагроснаба. Напом-
нил историю с долгом предсе-
датель контрольно-счетной па-
л а т ы  О р л о в с к о й  о б л а с т и 

В.Ф. Курганников. По его сло-
вам, в 1998 году фирма взяла 
кредит во Внешэкономбанке — 
1 1 2  м и л л и о н о в  м а р о к  — 
на приобретение сельхозтех-
ники и оборудования под га-
рантии администрации обла-
сти. Техника была закуплена, 
но дефолт увеличил долг банку 
в рублях в несколько раз, поэ-
тому деньги по кредиту плати-
лись из региональной казны. 
Администрацией области было 
заключено мировое соглаше-
ние на реструктуризацию долга 
на 30 лет. Соглашение счита-
лось  действующим,  пока 
фирма не заявит о своем банк-
ротстве. Сейчас такое время 
настало, поэтому появилась 
необходимость в заключении 
нового мирового соглашения с 
Внешэкономбанком.

В.Г. Щипкова оценивает се-
годняшний долг области перед 
банком в 4,5 миллиарда руб-
лей. Депутаты поинтересова-
лись судьбой закупленной тех-
ники, оборудования и также 
банкротством предприятия. 
В.Ф. Курганников ответил: 
«Там не все в порядке». А 
В.Г. Щипкова добавила: «Этим 
вопросом плотно занимаются 
правоохранительные органы».

В повестку дня июньской 
сессии включен вопрос о под-
держке законодательной ини-
циативы Нижегородской об-
ласти о внесении в Феде-
ральный закон «О милиции» 
изменений — в части обеспе-
чения экологической без-
опасности.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Заседание президиума 
облсовета

Вчера под председательством И.Я. Мосякина состоя-

лось очередное заседание президиума Орловского об-

ластного Совета народных депутатов. На заседании была 

утверждена повестка дня июньской сессии Совета.

В администрации области 
состоялась встреча членов 
делегации с губернатором 
Орловской области А.П. Коз-
л о в ы м  и  п р е д с е д а т е л е м 
Орловского областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мося-
киным. С приветственным сло-
вом к депутатам Брянской 
областной думы обратился 
Александр Петрович Козлов:

— Прежде всего хотел вас 
поблагодарить за то,  что 
нашли время приехать к нам. 
Для меня это очень важно. 
Я вчера встречался с губер-
натором Брянской области 
Н и к о л а е м  В а с и л ь е в и ч е м 
Д е н и н ы м .  М ы  о б с у ж д а л и 
наши общие проблемы. Они 
действительно общие, пото-
му что наша ситуация мало 

чем отличается от той, кото-
рая складывается в Брянской 
области.

П о  я н в а р ю  —  а п р е л ю 
индекс промышленного про-
изводства составил 62,7 %. 
По январю — маю, наверное, 
будет еще меньше. И самое 
страшное, что пока мало что 
к лучшему меняется. Знаю, 
что на ряде предприятий 
Брянской области такая же 
проблема. Но радует, что не 
все предприятия работают 
плохо. Есть и нормальные 
предприятия. Там, где хозяин 
есть, там находят возможно-
сти поддержать своих работ-
ников и зарплату выплачивать 
в о в р е м я .  Те  ж е  « Га м м а » , 
«Коммаш», «Дормаш», завод 
погрузчиков. Два кирпичных 

завода мы запустили. А вот 
объемы строительно-монтаж-
ных работ упали примерно 
вполовину.

В агропромышленном ком-
плексе ситуация неплохая. 
Виды на урожай хорошие. 
Исключение — некоторые 
наши инвесторы (и в Брян-
с к о й  о б л а с т и  о н и  е с т ь ) . 
Землю взяли, а делать на ней 
мало чего хотят, потому что 
тот  же «Нобель-Агро»  не 
обрабатывает взятую в арен-
ду землю в полном объеме. 
Мы уже вынуждены подать 
сигнал: мол, так нельзя, при-
дется вам ее обрабатывать, 
а не будете обрабатывать — 
имеем право расторгнуть 
договор аренды. Понятно, что 
юридические последствия 
наступят,  что кто-то,  воз-
можно, судиться будет. Но 
то, что на земле должен быть 
эффективный собственник 
и хозяин, — для нас это бес-
спорно.

(Окончание на 2-й стр.)

Депутаты Брянской областной думы 
посетили Орловщину

На прошлой неделе Орловскую область посетила деле-
гация депутатов Брянской областной думы во главе с ее 
председателем В.И. Гайдуковым. Делегация прибыла 
на Орловщину в целях укрепления межпарламентских свя-
зей, координации действий в законотворческой работе 
и для продления договора о сотрудничестве между Брян-
ской областной думой и Орловским областным Советом 
народных депутатов, который был подписан в 2006 году.

Рабочая поездка губернатора

«Гамме» — 75!


